

# Circular noviembre 2022



¡Queridos padres!  
¡Queridos alumnos!  
¡Queridos amigos del Colegio Alemán!

Con esta circular me gustaría informarles de los acontecimientos habidos en los primeros meses del año lectivo.



La inspección escolar (*Bund-Länder-Inspektion*), el evento más importante de los primeros meses, ya pasó, como saben. Hemos tenido un resultado muy bueno, calificándonos una vez más como un colegio excelente, lo que naturalmente nos alegra mucho. Aunque éramos optimistas antes de la inspección, también éramos conscientes de que durante una pandemia muchas cosas se pierden y necesitan ser revitalizadas. Por ello, veíamos un resultado incierto y quiero dar las gracias otra vez a todos que participaron en su obtención: al Patronato, a los profesores, a la administración, al mantenimiento y a la limpieza, a nuestros alumnos y también a ustedes que, siendo justamente críticos, también apoyan donde pueden. Dicho en plata: la cooperación entre los padres y el colegio aquí en Málaga es algo excepcional que no he visto en lugar ningún, ni en Alemania ni en el extranjero.

Pasada la inspección, miramos al futuro de cara y nos preparamos para mejorar aún más en beneficio de sus hijos.

Ahora quisiera llamar su atención sobre algunos **eventos**:

- La procesión en honor a San Martín en Elviria ha vuelto a ser un evento muy bonito y emotivo y tiene suma importancia, sobre todo, para los pequeños con las luces, canciones y dulces típicos. ¡Había mucha gente, alrededor de 600 personas!

- El 27 de noviembre tendrá lugar el tradicional bazar de Navidad. Yo, lamentablemente, no puedo estar presente, como tampoco lo pueden ni el Sr. Zurawka, ni el Sr. Fuchs ni la Sra. Busch porque tenemos que viajar a Barcelona para participar en una reunión. Espero que ustedes vengan en gran número y que disfruten del evento.
- Otro evento que vuelve: el encuentro deportivo ente Colegios alemanes de España y Portugal. En el bazar también vamos a buscar familias que están dispuestos a recibir invitados de Lisboa, Oporto o Madrid durante el encuentro deportivo en junio del año que viene. ¡Vamos a recibir más o menos a 120 invitados y nos ayudará mucho cada familia que esté dispuesta a alojar a una alumna o alumno! Tal vez ya pueden considerar esta posibilidad.
- De hecho, hay muchos acontecimientos en nuestro día a día y no es posible mencionarlos todos. Ya celebramos los juegos deportivos escolares, tuvimos aquí la "cúpula mágica", realizamos los talleres de prevención y bienestar (entre otros con el foco en el ciberacoso), un mago visitó el Kindergarten y la Primaria. Un ejemplo que destaca es el partido de tenis de la Copa Davis entre Alemania y Canadá en Málaga. El presidente de la Asociación Alemana de Tenis, el Sr. von Arnim dejó 20 entradas a disposición de nuestros alumnos, de manera que una pequeña delegación del Colegio Alemán va a apoyar al equipo alemán.

Todas estas actividades tienen por objetivo ofrecer a sus hijos experiencias fuera de las clases normales y contribuir a ver el mundo desde diferentes perspectivas.

Quisiera aprovechar y recordarles el **concepto de comunicación** que encuentran en nuestra página web en la Sección de Descargas. Allí se describe como la comunicación entre los padres y el colegio debe llevarse a cabo. Les ruego leer el concepto y seguir los pasos indicados.

A veces tenemos que enfrentarnos a ciertas **dificultades**, por ejemplo, la ausencia prolongada de un profesor como es el caso ahora. Entiendo que se preocupen, pensando que sus hijos no tienen las clases previstas en el horario y que pierden contenidos que son importantes para las pruebas. Pero pueden estar seguros de que siempre hacemos todo lo posible para encontrar la mejor solución, lo que hemos vuelto a conseguir en este caso. Obviamente los alumnos no van a sufrir las consecuencias de una situación que no han provocado.

Mencionar también que la Junta Directiva, el Sr. Fuchs y yo estamos trabajando también en otros proyectos. Así, por ejemplo, uno de los objetivos del Colegio es comprometerse aún más con la **protección del medio ambiente**, proyectándonos como un colegio de perfil climático, porque es un tema importante para todos nosotros y especialmente para el futuro de nuestros hijos. También vamos a cambiar algunas cosas en las **instalaciones del colegio**. Les iremos informando en la medida en la que haya novedades.

Quiero finalizar con una pregunta: los directores suelen informar a los padres por medio de circulares sobre las novedades en el colegio. Yo supongo que Ustedes reciben muchos emails y ya no tienen ni idea de cuando van a poder leerlos. Por eso estoy pensando en enviar en el futuro pequeños vídeos desde diferentes sitios del recinto. Tal vez puedan darme un *feedback* para que yo sepa si les gustaría recibir estas comunicaciones en un formato diferente.

¡Es todo por hoy, enhorabuena a todos y hasta la próxima!

Cordialmente,



Thorsten Nehls